Grupos armados atacan territorio de Siria



Damasco, 9 jul (RHC) Grupos de terroristas extranjeros atacaron posiciones del ejército árabe sirio, en el nordeste de la provincia costera siria de Latakia, 400 kilómetros al noroeste de la capital.

'Extremistas extranjeros en su mayoría son uigures chinos y turquestaníes, atacaron a los uniformados sirios en las montañas del nordeste de Latakia cerca de la frontera con Turquía', informó un comandante militar citado por el portal Muraselon.

Los ataques se centraron contra los puntos de los regulares sirios en la localidad de Al-Durah y los alrededores del monte al-Turkuman.

Un oficial del ejército sirio explicó que los soldados lograron frenar la primera oleada de los ataques en los que los terroristas emplearon a decenas de suicidas, mientras la artillería sigue bombardeando las posiciones de los agresores.

"Los extranjeros constituyen la fuerza de élite del grupo radical Junta para la Liberación del Levante, otrora Frente Al-Nousra (Al-Qaeda), debido a su experiencia adquirida en las guerras de Chechenia y Afganistán", detalló el oficial.

Los terroristas habían anunciado en sus páginas en las redes sociales una ofensiva contra el ejército sirio en Latakia, lo cual constituye una violación al acuerdo de zona de distensión que rige la situación en la provincia de Idleb y sus alrededores.

Mientras decenas de miles de sirios acudieron a la céntrica y emblemática plaza de Sadallah Jaberi en la ciudad de Alepo, 450 kilómetros al norte de Damasco, para reafirmar que el Golán ocupado por Israel es territorio árabe sirio y lo seguirá siendo.

"Nadie puede cambiar la realidad histórica y geográfica del Golán que es y será para siempre sirio, y será devuelto por muy largo que dure la ocupación", se expresa en una carta rubricada en la plaza Sadallah Jaberi por millares de sirios en representación de las diferentes capas de la sociedad y varias organizaciones juveniles e instituciones gubernamentales.

Asimismo, manifestaron su rechazo al anuncio del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de reconocer la anexión israelí del Golán.

La carta, con más de tres millones de firmas, tiene 1000 metros de largo y 150 cm de ancho, y es iniciativa de 14 damas que representan todas las provincias sirias.

Después de recorrer las diferentes provincias sirias para recoger firmas, el mensaje será entregado al representante de la ONU en la capital Damasco como expresión de rechazo de los sirios a la proclama de Trump sobre el Golán sirio ocupado.

El Golán sirio fue ocupado por Israel en la Guerra de los seis días en junio de 1967, Siria logró liberar una parte del Golán en la Guerra de Octubre del 1973.

Pese a las resoluciones internacionales, en particular la resolución 242 e la ONU que considera el Golán como 'territorio ocupado', Israel intenta con todos los medios cambiar la demografía y geografía del Golán sirio ante una firme resistencia de los golanses que se aferran a su identidad siria.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195672-grupos-armados-atacan-territorio-de-siria



Radio Habana Cuba